

FÚTBOL La recaída de Neymar preocupa en Brasil por temor a una larga baja **P32**

CIENCIA La tendencia a madrugar está en los genes humanos **P24**



Juan Guaidó aplaude en la sesión de ayer de la Asamblea de Venezuela. / CARLOS GARCÍA RAWLINS (REUTERS)

Guaidó moviliza al poder legislativo para forzar la transición venezolana

El fiscal general exige el bloqueo de las cuentas del rival de Maduro y que no pueda salir del país

F. MANETTO / C. E. CUÉ
Caracas / Santo Domingo
La Asamblea Nacional de Venezuela empezó ayer a desarrollar las bases legales del proceso de transición activado la semana pasada por Juan Guaidó al jurar como presidente encargado del país.

Con presencia del propio Guaidó —quien desde hace tres semanas preside la Cámara—, el

Sánchez alienta a la oposición y llama “tirano” a Maduro

Parlamento aprobó, entre otras medidas, el nombramiento de representantes diplomáticos ante una decena de países que reconocen al Gobierno interino.

Mientras, la Fiscalía venezolana exigió el bloqueo de las cuentas de Guaidó y le prohibió salir del país. **PÁGINAS 5 A 9**

BERNARD-HENRI LÉVY Filósofo francés

“El fascismo es una pasión irracional”

ÁLEX VICENTE, **París**
Eterno *enfant terrible* de la cultura francesa, el filósofo Bernard-Henri Lévy (Beni Saf, Argelia, 70 años) presentó ayer en Barcelona, acompañado por el no menos terrible Albert Boadella, su espectáculo *Looking for Europe*, un alegato contra el peligro del auge de los nacionalismos y los populismos en el Viejo Continente en el que interpreta su propio papel. “El fascismo es una pasión irra-

cional arraigada en cada uno de nosotros”, asegura en entrevista con EL PAÍS en su residencia parisina, donde explica este inusual proyecto que, a partir de marzo, se representará en 24 ciudades europeas. “Llegó un momento en el que entendí que debía implicarme personalmente en lo que estaba pasando”, explica el pensador. “Es un error de mi generación pensar que Europa se construiría de manera mecánica”. **PÁGINA 25**

May se alía con los euroescépticos para ganar la batalla del Brexit

La primera ministra británica insiste para que Europa reabra la negociación de salida

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
El Parlamento británico aprobó ayer, por una ajustada mayoría de 317 votos a 310, una enmienda que obliga a renegociar el acuerdo del Brexit alcanzado con la Unión Europea (UE). La primera ministra, Theresa May, se sumó a última hora a la propuesta, presentada por el sector euroescéptico, consciente de que lo contrario le habría llevado a una nueva derrota.

El punto fundamental de la enmienda es la retirada del llamado *backstop* —la salvaguarda irlandesa impuesta por la UE, que hasta ahora ha definido como innegociable— para sustituirla por una “solución alternativa”. “Esta moción nos dará el mandato que necesitamos para poder negociar con Bruselas un acuerdo que obtenga el respaldo mayoritario de la Cámara”, dijo May al mismo tiempo que anunciaba su intención de reabrir las negociaciones con el bloque comunitario. “Negociar un cambio así no será fácil. Supone reabrir el acuerdo de retirada, algo para lo que nuestros socios europeos tienen un apetito muy limitado”, subrayó.

Como contrapartida y muestra de que la batalla aún no está ganada, con el apoyo de varios diputados rebeldes, la Cámara

de los Comunes votó por ocho votos de diferencia contra la salida de Reino Unido de la UE sin acuerdo. El resultado no es vinculante, pero pesa. **PÁGINAS 2 A 4**

China rechaza los cargos de la justicia de EE UU contra Huawei

MACARENA VIDAL LIY, **Pekín**
Nuevo asalto en el combate entre las dos mayores potencias del planeta. China prometió ayer defender sus intereses y los de sus empresas horas después de que Estados Unidos presentase 23 cargos contra el gigante chino de las telecomunicaciones Huawei y la directora financiera de la compañía e hija del fundador, Meng Wanzhou, por, respectivamente, robo de la propiedad intelectual y fraude para violar las sanciones de Washington sobre Irán. Las acusaciones aumentan la presión de la Casa Blanca contra una empresa privada que Pekín considera un tesoro nacional. **PÁGINA 12**

El exgeneral que planta cara en Israel a Netanyahu

Benny Gantz salta al ruedo electoral

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**
A los 59 años y tras participar en todas las guerras de Israel en las cuatro últimas décadas, el exgeneral Benny Gantz libra su primera batalla política para derrotar en abril en las urnas al conservador Benjamín Netanyahu. **PÁGINA 13**

